

LAMPIRAN

Lampiran 1. Penentuan skor faktor internal SWOT

Internal	Skor	
Kekuatan (<i>Strength</i>)		
Tidak ada unit kerja pengendalian lingkungan (tim aksi perubahan dan K5) di PPN Karangantu	1	4
Sudah ada unit kerja pengendalian lingkungan (tim aksi perubahan dan K5) di PPN Karangantu, SDM belum mencukupi belum menjalankan tugas dengan maksimal.	2	
Sudah ada unit kerja pengendalian lingkungan (tim aksi perubahan dan K5) di PPN Karangantu, SDM sudah mencukupi namun belum menjalankan tugas dengan maksimal.	3	
Sudah ada unit kerja pengendalian lingkungan (tim aksi perubahan dan K5) di PPN Karangantu, SDM Sudah mencukupi dan menjalankan tugas dengan maksimal.	4	
Belum ada program kerja pengendalian lingkungan di PPN Karangantu.	1	4
Sudah ada program kerja pengendalian lingkungan di PPN Karangantu namun tidak terlaksana	2	
Sudah ada program kerja pengendalian lingkungan di PPN Karangantu namun tidak semua program kerja terlaksana	3	
Sudah ada program kerja pengendalian lingkungan di PPN Karangantu dan semua program kerja terlaksana.	4	
belum ada fasilitas yang menunjang pengendalian lingkungan di PPN Karangantu (tempat pendaratan ikan, Pasar ikan, cooldstorage, tempat pembuatan ES, dan Air bersih).	1	3
Sudah ada fasilitas yang menunjang pengendalian lingkungan di PPN Karangantu (tempat pendaratan ikan, Pasar ikan, cooldstorage, tempat pembuatan ES, dan Air bersih) namun tidak layak digunakan dan keadaan lingkungan kotor.	2	
Sudah ada fasilitas yang menunjang pengendalian lingkungan di PPN Karangantu (tempat pendaratan ikan, Pasar ikan, cooldstorage, tempat pembuatan ES, dan Air bersih) dan layak digunakan namun keadaan lingkungan bersih namun masih ada ceceran sampah.	3	
Sudah ada fasilitas yang menunjang pengendalian lingkungan di PPN Karangantu (tempat pendaratan ikan, Pasar ikan, cooldstorage, tempat pembuatan ES, dan Air bersih) namun layak digunakan dan keadaan lingkungan bersih.	4	
Kelemahan (<i>weakness</i>)		
Belum ada pedoman praktis pengendalian lingkungan bagi para pengguna pelabuhan	1	1

Sudah ada pedoman praktis pengendalian lingkungan bagi para pengguna pelabuhan namun tidak digunakan	2	
sudah ada pedoman praktis bagi para pengguna pelabuhan, sudah digunakan namun penerapannya tidak sesuai dengan kondisi lingkungan pelabuhan.	3	
Suadah ada pedoman praktis pengendalian lingkungan bagi para pengguna pelabuhan, sudah digunakan dan sesuai dengan lingkungan pelabuhan.	4	
Belum ada instrumen dalam pengelolaan lingkungan seperti AMDAL dan RKL-RPL di PPN karangantu	1	1
Sudah ada instrumen dalam pengelolaan lingkungan seperti AMDAL dan RKL-RPL di PPN karangantu namun programnya belum terlaksana	2	
Sudah ada instrumen dalam pengelolaan lingkungan seperti AMDAL dan RKL-RPL di PPN karangantu namun pelaksanaanya belum maksimal.	3	
sudah ada instrumen dalam pengelolaan lingkungan seperti AMDAL dan RKL-RPL di PPN karangantu dan pelaksanaanya sesuai dengan prosedur.	4	
Pengguna dan pengelola pelabuhan belum mengetahui dan memahami terkait <i>eco-fishing port</i> dan pentingnya pengendalian lingkungan di area pelabuhan	1	2
Pengguna dan pengelola pelabuhan kurang mengetahui dan memahami terkait <i>eco-fishing port</i> dan pentingnya pengendalian lingkungan di area pelabuhan namun belum melaksanakan dan menjaga lingkungan.	2	
Pengguna dan pengelola pelabuhan sudah mengetahui dan memahami terkait <i>eco-fishing port</i> dan pentingnya pengendalian lingkungan di area pelabuhan namun pelaksanaanya belum optimal.	3	
Pengguna dan pengelola pelabuhan sudah mengetahui dan memahami terkait <i>eco-fishing port</i> dan pentingnya pengendalian lingkungan di area pelabuhan dan pelaksanaanya sudah optimal.	4	

Lampiran 2. Penentuan skor faktor eksternal SWOT

Eksternal	Skor	
Peluang (<i>Opportunity</i>)		
belum ada prokja yang dibuat oleh pemerintah pusat dalam mendukung pelaksanaan pengendalian lingkungan di PPN karangantu	1	4
Sudah ada prokja yang dibuat oleh pemerintah pusat dalam mendukung pelaksanaan pengendalian lingkungan di PPN karangantu, namun belum dilaksanakan oleh pihak pengelola PPN Karangantu	2	
Sudah ada prokja yang dibuat oleh pemerintah pusat dalam mendukung pelaksanaan pengendalian lingkungan di PPN karangantu, namun pelaksanaannya belum maksimal.	3	
Sudah ada prokja yang dibuat oleh pemerintah pusat dalam mendukung pelaksanaan pengendalian lingkungan di PPN karangantu, dan pelaksanaannya sudah maksimal.	4	
Ancaman (<i>Threat</i>)		
Pengguna pelabuhan baik dari nelayan, pedagang, pengunjung dan beberapa pengelola tidak partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan pelabuhan.	1	3
Pengguna pelabuhan baik dari nelayan, pedagang, pengunjung dan beberapa pengelola kurang partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan pelabuhan.	2	
Pengguna pelabuhan baik dari nelayan, pedagang, pengunjung dan beberapa pengelola sudah partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan pelabuhan namun belum maksimal.	3	
Pengguna pelabuhan baik dari nelayan, pedagang, pengunjung dan beberapa pengelola sudah partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan pelabuhan dengan maksimal.	4	

Lampiran 3. Penentuan bobot faktor internal SWOT

Faktor Strategi Internal	S1	S2	S3	W1	W2	W3	Total	Bobot
S1		3	2	2	2	2	11	0.18
S2	3		3	2	2	2	9	0.15
S3	3	3		3	3	3	12	0.2
W1	2	2	2		2	2	8	0.13
W2	2	2	2	2		2	8	0.13
W3	3	3	3	3	3		12	0.2
Total							60	1

Lampiran 4. Penentuan bobot faktor eksternal SWOT

Faktor Strategi Eksternal	T1	Pi	Total	Bobot
T1		3	3	0.5
P1	3		3	0.5
Total			6	1